

La société [K-WHEELS](#) (siège à Saint Priest), spécialisée dans les engins électriques, poursuit son développement. Elle propose des gyropodes, des hoverboards, des scooters, des trottinettes, des vélos électriques. Elle a été fondée par Kais Boudaoud et Gressy Benzema et profite du soutien de nombreuses personnalités publiques et notamment du football. La société compte des locaux à Villeurbanne, à Saint-Priest et un point de vente à Lyon. L'un des prochains objectifs est de relocaliser la production et l'assemblage, actuellement effectués en Chine, vers la France. www.kwheels.fr